

大村工業高校バレーボール部

金玉制霸

1月5日～9日、東京体育館で行われた第64回全日本バレーボール高等学校選手権大会（春高バレー）に出場した、大村工業高等学校バレーボール部が見事優勝しました。

決勝戦は、インターハイ王者長野県代表の創造学園にフルセットの激闘の末勝利。駆け付けた大応援団とともに喜びを分かち合い、悲願だった優勝旗を手にしました。

市民や職員の歓迎を受けて松本市長を表敬しました。監督、コーチ、選手の皆さんには晴れやかな表情で、激闘を振り返りながら全国制覇の喜びを報告しました。



今大会の1・2回戦では、自分たちの力を発揮できず苦戦しましたが、勝ち上がる毎に、自分たちのパレーができました。仲間たちに感謝し、また、これまで支えていただいた人たちや応援してくれた皆さんに感謝しています。

よろこびの
声



こう いち



いとうたかひろ



1/27

九 川新幹線西九州ルート(長崎ルート)で、市では2番目となる江ノ串トンネル工事の安全祈願祭が、武留路町のトンネル坑口付近で行われました。

国 土交通省九州地方整備局と市が締結している「大規模災害時の応援に関する協定」に基づき、防災訓練が実施されました。



今後も先に行われた国民保護共同実動訓練や今回の訓練の経験を基に、災害に強いまちづくりを推進します。

2/3
大規模な災害時の
防災連携訓練を実施

**2/3 大規模な災害時の
防災連携訓練を実施**